
Probleme bei der Abholung
Beitrag von „owolter“ vom 28. Mai 2004 um 08:01

ich finde das eine echt schwache vorstellung

eigentlich werden die autos doch kurz vor der übergabe vorbereitet
also sollten sie auch sauber sein, daß ist ja wohl das mindeste was man von einem neuen auto
verlangen kann (egal welche preisklasse)

ich hatte mal einen polo für meine frau abgeholt, der war auch nicht safe

schlieren auf dem lack (dachte schon der muß neu lackiert werden), wurde dann aber neu
poliert und war i.O.
60mm kratzer auf der vorderen stoßstange (aber unterm lack!!!!!), wurde dann beim vag-
händler gewechselt
110mm riss in der frontscheibem wurde beim vag-händler gewechselt

SOWAS MUSS DOCH BEI DER VORBEREITUNG DES FAHRZEUGES AUFFALLEN
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